
Herr Dunkelberg weist auf den allgemein schlechten Zustand des Friedhofs (der 

Wege, der Gräber ohne Nutzung und der Gräber in privater Nutzung) hin und 
erkundigt sich nach Möglichkeiten diesen Zustand zu verbessern.  

 
Die Verwaltung erklärt, dass die entsprechenden Eigentümer nach Möglichkeit 
nochmals angeschrieben und auf die Situation hingewiesen werden. Zugleich 

prüft die Verwaltung eine Überarbeitung des aktuellen Pflegekonzepts um hierzu 
einer zufriedenstellenden Lösung zu kommen. 


